

RESOLUTION

Die unterzeichnenden SVP Mitglieder des Kantons Bern haben am Sonntag, 1. Juni 2008, folgende Resolution verabschiedet:

An der Delegiertenversammlung der SVP Kanton Bern vom 29. April wurde mit Mehrheitsbeschluss insbesondere verlangt, dass die SVP Kantonalsektion Graubünden nicht ausgeschlossen werden darf. Dies entsprach dem grossmehrheitlichen Antrag des Parteivorstandes.

Am 1. Juni 2008 hat der Zentralvorstand der SVP Schweiz gegen den Willen der Mehrheit der SVP Delegation des Kantons Bern trotzdem die ganze Kantonalsektion SVP Graubünden ausgeschlossen. Damit hat er faktisch die Spaltung der Partei beschlossen.

Die Unterzeichnenden verurteilen diesen Beschluss aufs Schärfste. Mit diesem Entscheid wird der Mehrheitswille nicht nur der 3'500 SVP Mitglieder des Kantons Graubünden missachtet, sondern auch die Mehrheit der Kantonalsektion der SVP Kanton Bern mit über 21'000 Mitgliedern.

Die Unterzeichnenden sind nicht gewillt, diesen Entscheid zu akzeptieren und beschliessen folgendes:

- Der Parteivorstand der SVP Kanton Bern wird aufgefordert, das Austrittsverfahren für die SVP Kantonalsektion Bern aus der Schweizer SVP einzuleiten und zu vollziehen.
- Das Verfahren soll bis spätestens Ende August 08 mit einem Beschluss des zuständigen Organs abgeschlossen sein.
- Kommt der Austritt der SVP Kanton Bern nicht zustande, sind die Unterzeichnenden entschlossen, eine neue Schweizerische Partei zusammen mit Gleichgesinnten aus anderen Kantonen sowie eine Kantonalsektion Bern zu gründen, um die Werte und die Politik der bisherigen SVP Kanton Bern und ihrer Sektionen fortzusetzen.

Die Unterzeichnenden: